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　５月 18 日に総務文教常任委員会、産業厚生常任委員会を開催し、５月臨時会に係

る議案や報告について質疑が行われました。「コロナの影響」を受けている町内企業

への融資制度など、町独自の支援策について多くの質疑がありました。

町独自の中小企業融資制度産業
厚生

災害等対策資金災害等対策資金

について、今来について、今来

ている件数は。ている件数は。

また、当初の見込みでは、また、当初の見込みでは、

もっと件数があると考えもっと件数があると考え

ていたのか。あるいは、ていたのか。あるいは、

想定より少ないのであれ想定より少ないのであれ

ば、何が問題だったのかば、何が問題だったのか

考えているのか。考えているのか。

●○問
決定は３件、銀

行窓口への相談

が 1 件。当初は

60 件を見込んだが、町

が制度を作った後、国や

道が長期融資制度を設置

したため、それを活用し

ている事業者も中にはい

るだろうと考えている。

●○答
町独自の休業等支援金産業

厚生

道では対象とな道では対象とな

らない酒類を提らない酒類を提

供しない飲食店供しない飲食店

に支給するとのことだに支給するとのことだ

が、それ以外で収入が大が、それ以外で収入が大

きく落ち込んでいる業種きく落ち込んでいる業種

がある。そのような業種がある。そのような業種

は対象として検討したのは対象として検討したの

か。か。

●○問
他の業種も含め

て検討したが、

飲食店が一番影

響が大きいと判断した。

また、今後の支援策とし

ては、今回の飲食店以外

も影響が出てきているの

で、そこを対象にした事

業を現在検討している。

●○答

委員会 一般質問 議案の審議結果

※1 テレワーク…ICT を活用した、場所や時間にとらわれない柔軟な働き方のこと。在宅勤務などさまざまな形態がある。

新型コロナ　町の支援は ･･･

コロナ対策 人的な支援は総務
文教

今一番必要なの

は、医師、看護

師、介護員など

の人的支援。それが感染

症と戦う最大の武器にな

る。対策本部として人的

支援の施策をしっかり考

えていく必要があるので

は。

●○問
国 や 道 の 指 導

で、町の職員が

施設に詰めるこ

とは、今のところ難しい。

まん延させないことが大

切で、その情報をしっか

り取りながら、施設の

方々と一緒に対策を練る

ことが肝要と考える。

●○答
テレワークのセキュリティ総務

文教

テレワーク※ 1

環境整備につい

て、職員のデー

タ管理やセキュリティ意

識は十分か。意識するこ

とが事件・事故の防止に

つながると思うが、どの

ような対策を講じるの

か。

●○問
職員にはセキュ

リティポリシー

を徹底して意識

付けする。指紋認証やパ

スワードの他、物理的に

USB が挿せないようにし

たり、データを暗号化し

て保存するような仕組み

も考えている。

●○答

当別町休業支援金のイメージ図

【その他の主な質問項目】

税条例等の一部改正 ( 総務 )、新型コロナウイルス感染症対策に係る町職員の通勤方法（総務）、国の特別定額

給付金（産業）、子育て世帯臨時特別給付金（産業）、木質バイオマスボイラ導入工事請負契約（産業）　など
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事業費は誰が負担総務
文教

事業費は企業が

全額負担するも

のと理解して良

いか。駅前広場や用地取

得も含めてロイズが負担

するのか。もし歩道が必

要だと要望があった場

合、どこまで町が負担す

るのか。

●○問
駅のホームや改

札駅舎はロイズ

で負担、駅前広

場と用地取得は町で行う

方針。歩道についてはロ

イズと検討中。今回の事

業は、新たな町の顔づく

りであり、町も一定の財

政負担は必要と考える。

●○答
駅の所有者は

委員会 一般質問 議案の審議結果

新駅構想　事業費は　町の負担は

　６月 10 日に総務文教常任委員会、6 月 11 日に産業厚生常任委員会を開催し、６

月定例会に係る議案や報告について質疑が行われました。新型コロナウイルス感染症

対策、新駅の事業費、町独自の持続化支援金などについて多くの質疑がありました。

総務
文教

使い勝手の良い駅を総務
文教

太美駅の駐車場

が狭いとの意見

があるが、新駅

の駐車場はどうなのか。

また、バリアフリー化に

なれば新駅を使いたいな

ど、住民の声を JR やロ

イズへしっかり届けてい

くことが必要では。

●○問
駐車場は駅前広

場の設計に含め

て考えている。

また、高齢者や障がい者

が使いやすいように、ユ

ニバーサルデザインを今

後の設計の中に組み込ん

で考えていく。

●○答

観光エリアとしての新駅

新駅建設は、太

美駅周辺の宅地

や住宅の建設を

誘導する一つの目玉と考

えている。新駅に直接宅地

を持ってくるのではなく、

周遊空間、観光・交流人口

の増加につながるエリア

の整備と考えている。

●○答
新駅を中心に市

街地を作るとの

説 明 に 聞 こ え

た。太美駅周辺は既に用

途指定しているが虫食い

状態。新駅ができたから

住居に指定して人口を増

やすことは、総合計画の

議論を否定するのでは。

●○問

総務
文教

新駅建設予定地（町道 15 線の踏み切り）

新駅の目的と効果総務
文教

かもこの後に決まる。負

担は最小限の投資で済む

ように検討していきたい。

他の事例で考えると、維

持管理費及び所有者は、

営業施設のため JR 側の負

担と考えているので、そ

れをベースに交渉が進ん

でいくと考えている。

完成後の駅の維

持管理費や改修

が必要になった

場合、どこが負担するの

か。また、駅の所有者は

誰になるのか。

●○問

●○答
これから調査を

始 め る 段 階 で、

駅が実現できる

与する。町としても人を

呼び込み、とにかく町の

知名度を上げ、人に来て

もらって、町の良さを感

じてもらえる。今後、計

画なり構想なりをお示し

し、一緒に盛り上げてい

くような事業に仕上げた

い。

新駅を起爆剤と

して活用して、

ロイズ、JR、町

にとって良い事業にして

いくという計画をまとめ

て示しては。

●○問

●○答
新駅は企業活動

の後押し、鉄道

事業の安定に寄

　６月定例会へ提出された補正予算（案）には、JR 札沼線新駅設置に係る設計調査

業務委託費が計上されました。これから調査を行い、新駅が実現できるか、どのよう

なスケジュールか、新駅の目的や効果などについて説明がありました。

新駅建設予定地新駅建設予定地

ロイズコンフェクトロイズコンフェクト

ふと美工場ふと美工場
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町の持続化支援金産業
厚生 国の持続化支援金

国 へ 照 会 し た

が、持続化給付

金の情報は非開

示とのことであった。ま

た、国は対象として 50％

以 上、 当 別 町 は 30 ～

50％未満としているので、

重複して申請はできない。

●○答
国の持続化支援

金を町内の個人

や法人がどのく

らい受けているか件数は

把握しているか。また、

国のものと重複してもら

えるのか。

●○問

委員会 一般質問 議案の審議結果

持続化支援金　プレミアム商品券

産業
厚生

どのように知らせるか産業
厚生

町独自の持続化

支 援 金 の 周 知

は、商工会を通

じて行うのか。商工会の

会員ではない事業者へは

広報などで周知するの

か。

●○問
商 工 会、 町 の

ホームページ、

町の広報を通じ

て行うことを考えてお

り、休業補償についても

同じやり方で周知してい

るので、今回も同じ方法

で周知していきたい。

●○答

国の第２次補正予算も

支援金の判定基

準は、国と同じ

で行う。また、

国の２次補正について

も、状況に応じた施策を

随時考えていきたい。町

内事業者が絶対潰れない

ように、町としてできる

ことをやっていく。

●○答
感染症対策は国

や道が実施すべ

きで、補完する

のが町の事業。支援金の

判定基準は国と同じでな

ければ矛盾する。基準は

国と同じか。また、国の

2 次補正が出る予定なの

で、使い道の検討を。

●○問

産業
厚生

対象者の拡大を

前年の数字と比

較することが重

要で、一番確実

な方法は確定申告であ

り、一法人につき一申告

となっている。各事業ご

との増減の確認は難しい

と考えた。

●○答
事業の一部門だ

け 8 割の減収で、

全 体 と し て は 1

割の減収となり、町の支援

金が受けられない事業所も

ある。減収の大きな部門で

も雇用を維持しているので、

町として支援すべきでは。

●○問

産業
厚生

町内の経済活性化を

あ く ま で 予 算

あっての話で、

増えれば当然対

応する。また、プレミア

ム商品券は、国からの

一人 10 万円、町内に 16

億円が流れ込んで来たの

で、いかに町の中で回す

かを考えた施策である。

●○答
持続化支援金に

ついて、商工会

のアンケートを

もとに 200 件を想定し

たとのことだが、そのア

ンケートは３月に出した

ものであるため、200 件

より増える可能性もあ

る。その場合の対処は。

●○問

産業
厚生

当別町持続化支援金

下にはないこと、また、

前 年 同 月 比

30％以上 50％

未満の減収とい

う線引きの根拠は何か。

●○問

●○答
50 ％ 以 上 に は

国や道の支援が

あるが、それ以

４月に商工会を通じて

行ったアンケートで、約

６割の事業者が「10 ～

30％減収した」と回答

しており、その後、さら

に状況が悪化している

ことを考え、30％以上

50％未満と設定した。

【その他の主な質問項目】

子育て応援商品券（総務）、妊婦への支援策（総務）、プレミアム付き商品券（産業）　など

①対象事業者：町内に主たる事業所（本社・本店）を有する商工業者　② 1 事業者 10 万円　③支給予定事業者数：200 件
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ＧＩＧＡスクール構想　１人１台ＰＣ端末を

PC 端末の効果と狙い総務
文教

ある。例えば子どもたち

が書いた感想を即座に集

PC 端末を整備

することの効果

や 狙 い に つ い

て、どう考えているか。

●○問

●○答
大きなものとし

て、共に学び合

えるという点が

約したり、遠隔授業も可

能になるため、遠隔地の

子ども同士が同じテーマ

で議論したり、子どもた

ちが共に学び合い深め合

うという学習に大きく寄

与するものと考えてい

る。

オンライン授業も可能に総務
文教

子どもの習熟を第一に総務
文教

今後の教育課程

について、土曜

学習が難しく、

時間を増やせないのであ

れば、７時間授業なども

検討しては。

●○問

小学校 45 分を

40 分、 中 学 校

50 分を 45 分に

１単位時間を短縮し、7

時間授業とすることも検

討したが、当別町では、

授業の最後の５～ 10 分

を習熟の時間と位置付け

て、十分な内容を習熟さ

せることを目指している

ので、１単位時間の短縮

は実施しない。●○答

　国が掲げる GIGA スクール構想（児童生徒 1 人に 1 台の PC 端末と、高速大容量の通信ネットワーク

を整備するもの）について質疑がありました。

　※ GIGA は「Global and Innovation Gateway for All」の略。

委員会 一般質問 議案の審議結果

休校措置中のオ

ンライン授業も

可 能 に な る の

か。子どもが PC 端末を

壊してしまったら、メン

テナンスは事業費に含ま

れているか。PC 端末が

家庭にない子どもへの貸

し出しの予定は。

●○問
対 面 し て 行 う

授 業 が 一 番 だ

が、オンライン

授業も可能となる。子ど

もには丁寧に扱うよう指

導し、壊れたときのため

予備機も配備予定。メン

テナンスは保守管理で対

応。貸し出しは検討中。

●○答

休校　業者の休業補償は総務
文教

コロナ対策のた

め 休 校 措 置 を

とったが、この

間の給食業者やスクール

バス業者の休業補償はど

のようにしているのか。

●○問

給食業者につい

ては、月々の委

託料を支払って

いる。調理業務がなくて

も、研修や施設内の消

毒、清掃作業がある。ス

クールバス業者について

は、バスを運行していな

いため、委託料の支払い

は行っていない。このこ

とは、業者と調整して理

解もいただいている。●○答

コロナ休校による影響

　７月７日に総務文教常任委員会を開催し、７月臨

時会に係る議案の説明があり、とうべつ学園の新築

工事３件（建築主体、電気設備、機械設備）の契約

について質疑がありました。

当別町立とうべつ学園 建設へ

予定より1.9 億円縮減総務
文教

入札した会社は

何社か。落札率

は。また、以前

示された概算事業費から

見ると、約２億円下回っ

ているということか。

●○問

建築主体が２社

で 98.3 ％、 電

気 設 備 が 5 社

で 84.1％、機械設備が

５社で 97.9％となって

いる。令和３年度の工事

となるチップボイラは除

いているが、今回の入札

においては、概算事業費

から見ると１億 9,030 万

円の差が出てきたところ

である。●○答

概算事業費 落札価格 差　　額

新築工事 48 億 7,520 万 46 億 8,490 万 1 億 9,030 万

※上記新築工事の他に、調査や設計、旧校舎の解体、

外構及びグラウンド整備などがあります。

（単位：円）


